
要闻
新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962288 读者来信：dzlx@wxjt.com.cnA22013年8月1日 星期四

一版首席编辑∶吴迎欢 一版视觉∶戚黎明 本版责编∶黄 惠 本版视觉∶戚黎明

徐汇区
!"#$%!

闵行区
&"#$%!

上海明日区县温度预报

上海

今日天气

雷阵雨转多云

偏南风!"#级

%月'日 周四
!

!"#$%

!本栏气象信息由上海中心气象台今日上午 "#$$提供"

!上海环境热线截至上午'(时"

!"#

$%&'(

$%&良

宝山区
!"#)*!

崇明县

&%#)*!

奉贤区
&%#)*!

嘉定区
&"#)%!

浦东新区
&%#)*!

青浦区
&%#)*!

松江区
&"#)*!

金山区
&"#)+!

世界部分城市长三角城市
多云
多云
晴天转多云
多云
晴天
多云
多云
多云转晴天
多云转晴天
多云转晴天
晴天
晴天
晴天
晴天
多云转晴天
阵雨

&*

&"

&%

&"

&"

&"

)(

&*

&%

&"

)(

&"

&,

&%

&*

&,

),

)*

)*

)*

)*

)*

)"

)+

)"

)%

)"

)"

))

)"

)*

)-

南京

扬州

泰州

镇江

南通

常州

无锡

苏州

湖州

嘉兴

绍兴

杭州

舟山

宁波

台州

温州

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

'%

'*

',

',

&,

'*

&%

&-

&+

&,

&,

&,

'&

&&

"

&)

伦敦

巴黎

法兰克福

罗马

雅典

莫斯科

卡拉奇

东京

曼谷

新加坡

河内

开罗

旧金山

纽约

悉尼

首尔

多云
晴天
晴天
晴天
晴天
阵雨
多云
阵雨转阴天
多云转阴天
阴天
多云
晴天
多云
小雨转多云
晴天
多云

)'

)+

)-

)&

)-

&'

)&

&"

)&

)(

))

),

&&

)(

&&

)&

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

感冒指数
'级

(较易感冒)

日照指数
#级&极强

(避免阳光照射*

洗晒指数
上午1级（非常适宜）
下午3级（不太适宜）
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! ! 本报讯 （记者 江跃中）上海
市庆祝中国人民解放军建军 %,周
年座谈会昨天下午举行。中共中央
政治局委员、上海市委书记韩正指
出，作风优良是人民军队的根本特
质，当前上海正处在创新驱动、转
型发展的攻坚阶段，尤为需要敢闯
敢试敢担当的精神。特别是上海正
深入开展群众路线教育实践活动，
我们一定要学习部队艰苦奋斗、创
先争优的好传统，密切联系群众，
带头转变作风，以更加昂扬的精
神，推进上海改革发展，继续当好
全国改革开放排头兵和科学发展
先行者。
上海市委副书记、市长杨雄通

报一年来本市双拥工作情况。市领
导殷一璀、吴志明、李希、朱生岭、姜
平、时光辉、周太彤等出席。上海警

备区司令员彭水根、海军上海水警
区政委金毅、空军上海基地司令员
许学强、第二军医大学政委陈锦华、
南京政治学院上海校区主任王忠、
武警上海市总队司令员魏佑江、武
警政治学院院长李吟、武警上海市
边防总队总队长和向东、武警上海
市消防总队总队长赵子新、武警上
海市警卫局局长崔洪声作交流发
言。驻沪部队领导李玉杰、李敏、马
荣辉、蒋勇、蔡胜、张华锋、许纯谊参
加座谈。
韩正代表市委、市人大、市政

府、市政协和全市人民，向驻沪三军
指战员、武警部队官兵、预备役军人
和全市广大民兵致以节日祝贺，向
本市军队离退休干部、转业复退军
人、残疾军人以及烈军属，表示诚挚
慰问。

韩正说，中华民族伟大复兴的
“中国梦”是“强国梦”，也是“强军
梦”。军民融合式发展，是实现“强国
梦”的战略选择，也是实现“强军
梦”的现实需要。我们要按照中央
和习近平总书记的要求，紧密结合
上海实际，坚持走军民融合式发展
路子，兼顾军地需求，深化科技、
人才、信息等交流合作，加强基础
建设、工程设施、服务保障体系等
融合发展，实现信息互通、资源共
享，不断提高军地协同应急能力。
要全力支持军事斗争准备，全市各
级党委政府要主动联系、热情支持
和关心部队，帮助部队解决战备、
训练中的困难，特别是要发挥上海
科技力量强、技术装备先进的优
势，为部队提供有力支撑。要继续
做好双拥工作，全市各级党委政府

要增强做好双拥工作的责任感、使
命感，开展好新一轮双拥模范创建
工作，切实解决驻沪官兵的后顾之
忧。希望部队同志继续关心和参与
上海建设，为上海创新转型作出更
大贡献。

杨雄在讲话时说，过去一年，
全市双拥工作积极推进军民融合
式发展，扎实开展新一轮双拥模范
城创建活动，各项工作在原有基础
上取得了新的进展。实践充分证
明，坚如磐石的军政军民团结，始
终是我们战胜一切艰难险阻、不断
从胜利走向胜利的重要法宝。我们
要继续发扬军政军民团结的优良
传统，以更加饱满的工作热情、更
加务实的工作作风，一如既往地支
持部队建设，努力开创双拥工作新
局面。

上海庆祝建军86周年，韩正致贺并强调坚持
军民融合式发展，杨雄通报双拥工作情况

学部队好传统当好排头兵

! ! 本报讯 “审
批改备案，要防止
换汤不换药”“政
府决策找专家，要
避免走过场”“好政
策最怕不落地”“民
营企业最想要的，
是公平公正的市场
环境”……在昨天
上午举行的市政府
党组开展党的群众
路线教育实践活
动征求意见座谈
会上，来自本市国
有企业、民营企
业、科研院所等单
位的 '(位代表与
市委副书记、市长
杨雄座谈交流，就
政府工作在“四
风”方面存在的问
题直抒己见。
“企业有‘三

怕’，一怕各类检
查多、二怕好政策
不落地、三怕市场
不公平。”沪港国
际咨询集团董事
长郭康玺提意见
开门见山。“行政
审批事项减少，但
我们也担心备案
成为变相审批。”
郭康玺的担心得
到月星集团公司董事长丁佐宏的
呼应，他建议进一步加大行政审
批制度改革的宣传力度，不断提
高行政透明度。
上海岩土工程勘察设计研究

院总工程师许丽萍呼吁进一步厘
清政府和企业、市场的关系，让企
业真正成为安全责任主体。

谈到更好地帮助企业成长，
企业家代表们最关心政策和环境。
上海闵行科技创业投资公司董事
长辛春华、东方财富信息股份公司
董事长其实等企业家还建议，要加
强对行业协会的培育管理。

上海社科院副院长王振表
示，政府决策问计要防止形式大
于内容；中科院上海应用物理研
究所生命科学研究部主任何建华
建议，政府部门借助网络听取民
意，要更加注重及时反馈，别把各
类政务信箱当“摆设”。
上海锦江国际集团公司董事

长俞敏亮、上海生物电子标识有
限公司董事长薛渊、中科院上海
硅酸盐研究所副所长陈立东也分
别提出意见建议。
杨雄说，今天大家提的意见，

有一部分反映了政府工作中存在
的深层次问题，可以说是久治难
愈的“顽症”，这就更要求我们下
定决心，以更大勇气和智慧，创新
体制机制。我们将进一步广开言
路，听取民意，汇聚民智，切实解
决“四风”方面存在的问题，把政
府各项工作做得更好。
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! ! ! !本报讯（记者 江跃中）今天是
“八·一”建军节，上午 "时，一场特
殊的出征仪式在上海市人民英雄纪
念塔广场举行———从全市 &( 万
',/'%岁青少年中脱颖而出的“飞
和杯·走近边防线”上海青少年国防
教育训练营首批营员，从黄浦江畔
启程，奔赴东海前哨部队实地踏访。
这个系列活动由市教委、团市

委、文新集团、新民晚报社共同主
办，市国防教育协会策划承办。自今
年 +月 "日正式启动以来，全市各
区（县）教育局、各学校积极响应，开
展了形式多样的“海选”活动。

实地踏访期间，-*名营员将分
成 +个班，与守岛部队官兵同吃同
住，实行“准军事化”管理。在四天三
夜的踏访体验期间，营员们将与守

岛官兵们一起巡逻、站岗、帮厨；走
进地下坑道，感受海岛“钢铁长城”；
乘坐登陆艇踏上东海前沿———花鸟
岛，听拥军模范老叶夫妇讲述几代
守岛官兵的故事……根据综合表
现，活动将评选出 +名优秀营员、'
名“上海青少年国防教育之星”、'
名优秀国防教育辅导员，于 "月“全
民国防教育日”期间接受表彰。

今天随营员出征的，还有来自
上海主流媒体的 '(余名记者，他们
将记录活动的精彩瞬间、感人故事。
中国人寿保险股份有限公司上海市
分公司为此次活动提供总保额
&&((万元的保险保障。

从今年起至 &('*年，“走近边
防线”活动每年都将面向广大青少
年开展形式多样的国防教育主题活
动，并从中选拔出优秀代表实地踏
访我国万里边防线上的 +个点。主
办方希望将“走近边防线”活动打造
成一个品牌，共同推动上海全民国
防教育走在全国前列。

赴东海前哨当四天“守岛战士”
“上海青少年国防教育训练营”首批营员上午出征
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座谈会上，民革市委主委高小
玫、民盟市委主委郑惠强、民进市委
主委蔡达峰、农工党市委主委蔡威、
致公党市委主委张恩迪、九三学社
市委主委赵雯、台盟市委主委杨健、
市工商联主席王志雄、民建市委专
职副主委徐钧健、无党派代表人士
陈群先后发言，坦诚提出意见建议。
大家在发言时提出，要防止群

众路线教育实践活动走过场、一阵
风，期望切实解决问题、建立长效机
制、切实取得实效。大家认为，当前
上海要解决一些领导干部的精神状
态问题，倡导敢担当、迎难而上的勇
气和责任；要解决个人主义、利己主
义问题，树立为民务实清廉的观念；
要改进干部选拔、考核、晋升机制，
避免干部只对上负责、不对下负责
的导向；要引导领导干部力戒心浮
气躁、力戒追求短期效益，始终为相
关区域和单位的长远发展考虑。大

家还谈到，现在很多部门开会多、真
正到一线监督的少，监督不到位、不
敢跨前一步；出台政策、文件时倾听
一线意见不够，文件政策一大堆，却
缺乏执行力；很多决策决定一刀切，
不切实际没有针对性。大家认为，要
改进一些已经变成形式主义的例行
活动，使更多工作切合上海实际、具
有实效。
与会的党外人士建议，把群众

路线教育实践活动与干部增强宗旨
意识、振奋精神相结合，培养一支
宗旨强、想干事、能干事、干成事的
干部队伍；与改革创新、攻坚克难
相结合，解决一批实际问题；与上
海先行先试、服务全国相结合，深
化改革开放、继续当好全国的排头
兵；与建章立制相结合，形成长效
机制。要把解决突出问题作为突破
点，真正以行动取信于民，发现什
么作风问题、如何改进作风，要向
群众公开，扩大群众的参与面，真

正让群众监督。要加强干部的思想
教育，使坚持群众路线成为各级领
导干部的自觉追求。
认真倾听和记录发言时，韩正

不时追问发言中提及的问题，希望
大家敞开讲，不要有顾虑，“中共上
海市委将梳理大家的意见建议，一
方面即知即改，另一方面要在下一
步市委常委会深入剖析问题、建章
立制、公开透明的工作中认真采
纳。”在与大家交流时，韩正感谢大
家的诤言，他说，解决实际问题、力
避走过场，是教育实践活动取得实
效的关键。“人民群众深恶痛绝的
‘四风’中，滋生形式主义、官僚主
义的是精神状态的萎靡和不正确
的政绩观，滋生享乐主义和奢靡之
风的是极端的个人主义和价值观、
道德观的偏差。”群众路线，是我们
各项事业兴旺发达、战胜各种艰难
险阻的保障。要通过教育实践活动，
在思想上提高领导干部践行群众路

线、反对“四风”的自觉性，“通过一
定的倒逼机制，把思想上不自觉的
部分变成自觉，只有思想自觉才能
有行动自觉，否则就是走过场。”要
解决群众反映的突出问题，关键是
动真格。只要我们真正站在群众的
角度，真正按照实现“两个一百年
奋斗目标”要求，才能把存在的问
题找准、剖析透、动真格、形成合力
解决好。“在解决问题上，心不能
软，各级领导班子的一把手是关
键。”要建章立制，形成长效机制，
不但细化明确不该做的是什么，更
要明确违反各项规定将受到什么
处罚，并向社会公开。要使领导干
部始终在有效的监督中行使职权、
权力运行始终在法律规章的约束
下进行，最好的办法是公开透明、
群众监督。要通过群众路线教育实
践活动，让群众真正感受到我们的
作风在变。
市领导沙海林、尹弘参加座谈。


